



Liebe Freunde des Balagan,

der Frühling kommt mit Macht und wir **eröffnen** in einem ersten Schritt zunächst unseren **Kiosk!**

Ab sofort gibt es wieder **Langnese Eis** und **kalte Getränke** für eine kleine Erfrischung beim Spaziergang oder der Fahrradtour im bewährten Self-Service-Verfahren: Sie nehmen sich die Ware und legen das Geld dafür in den grünen Briefkasten.

Und noch eine Neuigkeit: Voraussichtlich schon ab dem 1. April haben Sie auch die Möglichkeit, einen Kaffee, einen Cappuccino oder eine heiße Schokolade aus unserem **Ganze-Bohne-Kaffeeautomaten** zu erstehen. Dieser Automat nimmt Kleingeld und 5 bzw. 10 Euro Geldscheine und wechselt Münzen. Wir hoffen sehr, damit einen kleinen Ersatz für den noch immer geschlossenen Cafébetrieb zu schaffen. Die verwendeten Kaffeebecher sind biologisch abbaubar, Sie können aber auch Ihren privaten To-Go-Becher mitbringen und befüllen lassen.

Übrigens: Wir verfolgen ein umfangreiches Hygienekonzept, auf der Terrasse gibt es einen Handdesinfektionsspender, den Sie bitte benutzen, so dass sich auch nachfolgende Gäste weitestgehend sicher und wohl fühlen können.

Nicht erlaubt ist aktuell aufgrund der hohen Inzidenzzahlen das Verzehren vor Ort. So gerne wir Ihnen unsere Tische und Stühle zur Verfügung stellen möchten – derzeit können Sie die erworbenen Waren nur mitnehmen. Allerdings stehen auf der Festwiese des Ortes – direkt jenseits des Zebrastrreifens - vier Bänke, die sicherlich für eine kurze Rast genutzt werden dürfen. Sobald wir dies dürfen, stellen wir Sitzmöglichkeiten für Sie bereit.

Wir drücken uns allen die Daumen, dass wir – möglichst geimpft – bald wieder gemeinsam durchstarten können.

Bleiben Sie zuversichtlich

Ihr Balagan-Team